
PRESENTACIÓN DEL MANIFIESTO POR LA DEFENSA DEL SISTEMA PÚBLICO DE SERVICIOS SOCIALES EN LA COMUNIDAD DE MADRID: “ESTAMOS A TIEMPO”

PRESENTATION OF THE MANIFIESTO IN DEFENCE OF THE PUBLIC SYSTEM OF SOCIAL SERVICES IN THE COMMUNITY OF MADRID: “IT’S NOT TOO LATE”

El miércoles 6 de junio tuvo lugar la presentación en rueda de prensa de la Alianza Social en Defensa del Sistema Público de Servicios Sociales en la Comunidad de Madrid y su Manifiesto “Estamos a tiempo”, en el Centro Cultural Galileo.

La Alianza es una plataforma constituida por distintas organizaciones sociales, sindicatos, asociaciones y colectivos, que consideran que las políticas del actual Gobierno regional han derivado en situaciones de inseguridad y desprotección. Las organizaciones que conforman su grupo motor consideran que todavía “estamos a tiempo” de fortalecer las políticas sociales y el Sistema Público de Servicios Sociales, desde una firme convicción de que existen otras formas de afrontar y superar esta crisis.

La plataforma, que cuenta entre sus adhesiones con el Colegio Oficial de Trabajadores Sociales de Madrid, la Federación Regional de Asociaciones de Vecinos de Madrid, Psicólogos Sin Fronteras, los sindicatos CCOO y UGT, CECU Madrid, EAPN Madrid, entre otras muchas; asegura que están en riesgo los derechos sociales, y reivindica un Sistema de Servicios Sociales de responsabilidad, titularidad y provisión pública que garantice el principio de universalidad, promueva la equidad territorial y asegure la coordinación administrativa.

En el acto intervinieron Manuel Gil, Decano Presidente del Colegio Oficial de Diplomados en Trabajo Social y Asistentes Sociales de Madrid; Ana González, representante de CCOO Madrid; Antonio López, director de Prensa de CECU Madrid, Maribel López (Colegio Oficial de Diplomados en Trabajo Social y Asistentes Sociales de Madrid), que habló también en nombre del Colegio, resaltando la importancia del Sistema de Servicios Sociales y el papel de los/as trabajadores/as sociales en él (de ahí nuestra histórica reivindicación de 1x3000), entre otros interlocutores.

A la rueda de prensa, además de los medios de comunicación, se han sumado representantes de partidos políticos, entidades sociales, profesores universitarios y ciudadanos y ciudadanas que querían mostrar su apoyo al manifiesto. También ha estado presente para mostrar su apoyo a la Alianza, Ana Lima, Presidenta del Consejo General de Trabajo Social; y se contó además con la presencia entre los asistentes de miembros del PSM y de UPyD, entre otros.

Las peticiones y comentarios aportados durante las intervenciones estuvieron justificadas por los datos facilitados por la Red Madrileña de Lucha Contra la Pobreza y la Exclusión Social (EAPN Madrid), que alega que el 18,1% de la población madrileña se encuentra en riesgo de pobreza y de exclusión social, y que las solicitudes de la Renta Mínima de Inserción crecieron en solo un año un 76%, mientras que las familias beneficiadas solo lo hicieron en un 22%.

A continuación se adjunta la información del manifiesto.